



Ein Erfolg für die moderne Endodontie

Erfolgreicher SSE-Kongress 2024 in Lausanne – Ein Rückblick.

LAUSANNE – Der SSE-Kongress 2024 der Schweizerischen Gesellschaft für Endodontie fand am 19. und 20. Januar in Lausanne statt und setzte neue Massstäbe für den fachlichen Austausch in der Zahnmedizin. Mit einer erfreulichen Besucherzahl von etwa 220 Teilnehmern aus der Schweiz und dem Ausland etablierte sich der Kongress als bedeutende Plattform für die Endodontie-Community.

Ein herausragendes Merkmal des Kongresses war die simultane Übersetzung der Vorträge der 15 Referenten. Dies ermöglichte eine grenzüberschreitende Kommunikation und förderte den internationalen Charakter der Veranstaltung. Die hoch qualifizierten Sprecher deckten ein breites Spektrum an Themen ab, von innovativen Technologien bis zu aktuellen Forschungsergebnissen, und trugen so zur Vielfalt und Tiefe der Diskussionen bei.



Der erste Kongresstag endete mit einer Get-together Party, die allen Teilnehmern die Gelegenheit bot, sich in entspannter Atmosphäre auszutauschen und neue Kontakte zu knüpfen. Diese informelle Veranstaltung förderte den kollegialen Austausch und trug zur Stärkung der internationalen Netzwerke innerhalb der Endodontie-Community bei.

Die Stadt Lausanne selbst bot die ideale Kulisse für den Kongress. Die atemberaubende Lage am Ufer des Genfer Sees und das Beaulieu als erstklassiger Veranstaltungsort trugen zum Gesamterlebnis bei. Die Teilnehmer konnten nicht nur von fachlichem Input profitieren, sondern auch die Schönheit und kulturelle Vielfalt der Region geniessen.

Die begleitende Industrieausstellung des Kongresses präsentierte innovative Produkte und Dienstleistungen führender Unternehmen der Dentalbranche der Schweiz. Sie bot den Teilnehmern die Möglichkeit, sich über die neuesten Technologien und Produkte zu informieren und direkt mit den Anbietern in Kontakt zu treten.

Die Organisatoren zogen eine äusserst positive Bilanz des Kongresses. Die hohe Teilnehmerzahl, das Engagement der Referenten und die gelungene Kombination aus wissenschaftlichem Austausch und kollegialem Miteinander machten den SSE-Kongress 2024 zu einem Erfolg für die Schweizerische Gesellschaft für Endodontie und für die gesamte Fachgemeinschaft. Der Kongress wird zweifellos langfristige Auswirkungen auf die Entwicklung der Endodontie haben und die Basis für zukünftige Innovationen und Zusammenarbeit legen.



Save the Date: Der SSE-Kongress 2025 wird am 24. und 25. Januar in Lugano im Schweizer Tessin stattfinden. Das vielversprechende Thema lautet: «Licht am Ende des Tunnels». Neu an dem Kongress wird die Einbindung von interaktiven Workshops sein. Weitere Informationen zum Kongress sowie Anmelde-möglichkeiten werden demnächst auf www.endodontology.ch veröffentlicht. **DI**

Schweizerische Gesellschaft für Endodontie

Bottigenstrasse 124 · Postfach · 3001 Bern · Schweiz
Tel.: +41 79 656 08 80
info@endodontology.ch

Die Fachtagung: Klein, aber fein

GetTogether 2024 in Solothurn.

SURSEE – Das GetTogether ist ein kleiner, aber feiner Anlass von Swiss Dental Hygienists, der am 15. März in Zusammenarbeit mit der SSP (Schweizerische Gesellschaft für Parodontologie) zum zweiten Mal in Solothurn, der schönsten Barockstadt der Schweiz, stattfinden wird.

Unter dem Motto «Back to the roots – Take responsibility» werden die Teilnehmer eingeladen, die Grundlagen ihres Berufes zu schätzen und zu respektieren. Es erinnert daran, dass die Wurzeln der Zahnmedizin in der Prävention liegen – in der Verhinderung von Zahnproblemen, bevor sie entstehen. Wenn sich das Fachpersonal auf diese Grundsätze besinnt, kann die Gesundheit der Patienten nachhaltig verbessert werden.

«Take responsibility» heisst für alle, dass sie nicht nur die Gesundheit der Zähne und der parodontalen Gewebe ihrer Patienten bewahren,

sondern auch eine aktive Rolle bei der Förderung der Mundgesundheit und des Wohlbefindens übernehmen. Dies erfordert Engagement, Fachwissen und ein hohes Mass an ethischer Verantwortung, um sicherzustellen, dass die Patienten die bestmögliche Versorgung erhalten. In der heutigen Zeit, in der die interprofessionelle Zusammenarbeit mehr denn je gefragt ist, ist die Kooperation im zahnmedizinischen Praxisteam ein zentrales Element zur Erreichung eines gemeinsamen Ziels: der Optimierung der Patientenversorgung. Der Austausch neuester wissenschaftlicher Erkenntnisse und klinischer Techniken steht dabei ebenso im Vordergrund wie der Dialog über Prävention und die ganzheitliche Betrachtung parodontaler Therapien.

Die bevorstehende Veranstaltung bietet eine hervorragende Möglichkeit zur Stärkung des

Netzwerks, zur Wissensteilung und um neue Wege für eine verbesserte Patientenversorgung zu beschreiben.

Diese partnerschaftliche Zusammenarbeit der Swiss Dental Hygienists mit der SSP ist ein Schlüssel zur Verbesserung der Mundgesundheit und zur Stärkung beider Berufe. **DI**

Swiss Dental Hygienists

Tel.: +41 41 926 07 90
info@dentalhygienists.swiss
www.dentalhygienists.swiss

